

# 2023 癸卯(みずのとう) 迎春

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、昨年は、7月から8月にかけて本館多床室棟で新型コロナウイルス感染症陽性者が集団発生しました。陽性となった入居者は施設内療養となりますが、ケアをする職員が陽性となると10日間の自宅療養となります。そこで、デイサービスを休業し全職員が協力して陽性となったご利用者等のケアに当たり乗り切ることができました。

一方、少子化の中、安定して優秀な人材を確保するため、昨年7月から技能実習生の受入を開始しました。第1期生は、中国から看護大学を卒業した2名(オウさん・ハンさん)です。二人とも、まじめで、職員による日本語教育や介護教育に真摯に向き合っています。わずか6か月ですが、無くてはならない人材に成長しています。また、経営部門に若くてガッツのある元信用金庫職員の廣瀬晶規さんに事務部長に就任頂きました。金融機関勤務の経験を生かしたセンスだけでなく、きめ細やかに職員に接してもらっています。

今年は、癸卯(みずのとう)の年で「これからの成長や飛躍のために力をため、準備し育ててきたことが、十分に実り、芽を吹き始める年」といわれます。

施設をご利用する方やそのご家族、また地域の皆様のご期待に応えられる施設となりますよう努力を重ねてまいりますので、この1年改めてご支援ご協力を賜りますよう切にお願い申し上げます、新年のあいさつとさせていただきます。

社会福祉法人サルビア会  
理事長 岡田 三正



長命寺境内より望む

Vol.11

社会福祉法人サルビア会 特別養護老人ホーム水茎の里

2023

小春日和に、お散歩  
気持ちいい〜♪



素敵なコスモス  
咲かせてくれて  
皆さんの笑顔も  
咲きました。

はじめまして!  
新しい職員です



事務部長  
ひろせ あきのり  
廣瀬 晶規

25年勤めた前職を退職し、1年が経過しました。全くの畑違いの転職ではありますが、人様に対する仕事である事に変わりはありません。利用者様に思いをはせながら、施設全体の事を考え、より一層精進して参ります。



(写真:左) 技能実習生 王 婷

日本に仕事に来て半年になります。みんな優しい。私たちの仕事でわからない問題があったら、先輩たちは辛抱強く教えてくれます。上司も私たちに優しくしてくれます。仕事頑張ります。ここで生活するのはとても楽しいです。

(写真:右) 技能実習生 泮 召弟

日本に来てから半年になりますが、会社で働いて毎日感じています。同僚も利用者も親切で、今の仕事もだんだん慣れてきています。よくできないところがあって、先輩も辛抱強く教えてくれます。もっともっと頑張ります。ありがとうございます。

## 編・集・後・記

本年度は卯年。“卯”の字は門が開いている様子を表し、冬の門が開き、飛び出るといわれています。兎年は「飛躍」「向上」の年とされているそうです。コロナ時代の数年から大きく「飛躍」し皆様の生活が大きく「向上」する年になって欲しいものです。

高齡者福祉施設  
社会福祉法人  
**サルビア会 水茎の里**

〒523-0072 滋賀県近江八幡市牧町1885  
TEL 0748-33-5321 FAX 0748-32-4630  
e-mail suikeisk@ii-kaigo.or.jp  
https://twitter.com/suikeinosato www.ii-kaigo.or.jp

## 白寿

おめでとうございます

白寿を迎えられた川口よし様のお祝いに、小西近江八幡市長にお越し頂き、ご家族と共に記念写真。いつまでもお元気で!





好きな浴衣と髪飾りを選んでワクワク!



若いころは良く着ていたの(∇∇)



気分は浴衣モデル! 素敵でしょ。



グランドゴルフ 第1回 サルビア杯グランドゴルフ大会 目指せ! ホールインワン!

## ユニット棟



敬老会マジックショー



職員マジシャン登場! 失敗あり! 笑いあり!

## デイサービス

デイサービスの畑で今年もさつまいもを植えました。「こうやって掘るんやで」と利用者さんから指導を受けながら、たくさんのさつまいもの収穫ができました。そのさつまいもを使っておやつ作り♪「スイートポテト」です。甘くて美味しかったですね。



おやつレク カステラにフルーツとホイップクリームでデコレーションしました。自分たちで作ったケーキは、より一層美味しく、笑顔あふれる楽しいひと時となりました。

紙芝居 職員による語りに、楽しく、懐かしくもあり童心に戻り、聞き入られていました。

## 多床棟



日清50周年ケーキ 一人、一個ずつ包装紙に包まれたケーキは、特別なプレゼントをもらったように、皆さんワクワク嬉しそうにされていました。とてもおいしく、あっという間になくなってしまいました。